

浜松歯科衛生士専門学校 学校だより



修学旅行(1日目) 3年 原山りの

1日目は朝からバスで大阪のUSJに向かいました。到着して地球儀の前でクラス写真や仲の良い友人たちと各々撮影し、パーク内に入りました。平日にも関わらず待ち時間は休日と変わらず100分は超えていましたが、友人たちとおしゃべりして過ごしているとあっという間に順番が来ました。様々な乗り物に乗れた事や期間限定のチュロスを食べる事もできて、お昼からの入園でしたが、充実した時間になりました。ハロウィンイベントのホラーナイトではたくさんの種類のゾンビがパーク内を徘徊していて、全力で楽しみました。楽しい時間はあっという間に過ぎ、この後始まる国家試験対策が頭の隅をよぎりました。そして今回の修学旅行は国家試験に向けてのスタート地点だと実感しました。

残り4ヶ月、思い出も作りつつ友人と支え、高め合いながら悔いのないように頑張りたいと思います。



修学旅行(2日目) 3年 今村美空

2日目は京都に行きました。最初に北野天満宮に行き合格祈願をしてきました。そこには、撫牛があり少しでも知恵を授かれるように牛の頭を撫でて、学問成就を願ってきました。お参りをしたあと、学業成就のお守りを買いました。このお守りを肌身離さず国家試験に合格できるようこれから頑張っていきたいです。

大仙院では落ち着いた雰囲気の中、美味しいお菓子とお抹茶をいただきました。庭には白砂が敷き詰められており、それが水流の流れを表していることが分かりました。他にも新しい発見が多く歴史の深さを感じました。

嵐山では、みんなで昼食をとった後、友達とたくさんのお店をめぐりました。最後に立ち寄った井筒八ツ橋本舗では様々な商品の試食があり、味を確かめながら家族へのお土産を選びました。そこには、あんこが二倍入っている手作りの珍しい八ツ橋もありました。

生憎の雨でしたが、京都ならではのお寺や食べ物を堪能することができ楽しかったです。



宣誓式
～誓いの言葉～

私たちは将来、歯科衛生士として歯科医師を扶け
歯科疾患の予防ならびに口腔衛生の向上のため
その任務を忠実に尽くします。
ここに私達の手にたくされた人々のため
誇りと希望をもって
その業をささげる事を誓います。



臨床実習 2年 芝谷早織

私たちは11月からいよいよ本格的な臨床実習が始まります。1年時の見学実習から時間を経て、私たちは新しい知識と技術が増えました。臨床実習では視野を広げて見学し、授業で学んだことをさらに深めて理解に繋げていくことを目標に頑張りたいです。簡単なことではないと思うので、しっかりと準備を整え、一日一日を大切に実習に取り組んでいきたいです。そして、患者さんに寄り添い、不安を安心に変えられるような歯科衛生士を目指していきたいです。長期間の実習で不安と緊張もありますが、42名でお互い励まし合い、高めあいながら乗り越え、一人一人が理想とする歯科衛生士に近づけるよう成長していきたいです。





遠足 1年 堀尾 心菜

今回の遠足では、午前は東急リゾートタウン浜名湖へ行き摘果した青みかんのジュース作り体験とバーベキューを楽しみました。絞り器を使ってみかんを絞り、炭酸と混ぜて自分の好きな濃さで作りました。グループごとお肉を焼いたりお皿を用意したりして準備を行いました。みんなで協力して作ったご飯はとても美味しく、この機会でさらに仲が深まったと思います。午後はラグナテンボスに行きました。この日は苦手なジェットコースターにも乗りました。とても怖かったですですが友達と一緒にだったので何とか頑張りました。小さいころに乗った以来のパンダカーにも乗りました。楽しい時間はあっという間過ぎてしまいました。他にも写真を撮ったり、おしゃべりをして一日中楽しむことができました。テスト後のリフレッシュができ、友達との良い思い出が作されました。